

LIVEPOLLEN : MIEUX VIVRE SES ALLERGIES

Roanne

La Ville de Roanne étant très sensible à la santé de ces concitoyens, des capteurs de pollen ont été installés sur plusieurs bâtiments de la Ville pour mesurer le taux de pollen dans l'air et anticiper les risques d'allergies.



Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

Outils



Agglo



La Ville de Roanne étant très sensible à la santé de ces concitoyens, des capteurs de pollen ont été installés sur plusieurs bâtiments de la Ville pour **mesurer le taux de pollen dans l'air et anticiper les risques d'allergies**.

En effet, **les allergies au pollen ont fortement augmenté ces dernières années**. 25% de la population est désormais sujette aux allergies et on prévoit qu'en 2050, un taux de 50% soit atteint.

Téléchargez l'application gratuite LIVE POLLEN

Ne soyez plus surpris par vos allergies : téléchargez l'appli LivePollen et profitez d'une information mesurée en temps réel sur la commune ! Financé par la Ville de Roanne, ce service

hyper-local proposé par la société Lify-Air est conçu pour alerter sur les risques polliniques, avec **des prévisions à 3 jours**. Au quotidien face à leurs crises, les allergiques subissent des conséquences importantes sur leur qualité de vie. Grâce à un réseau de surveillance des pollens et l'aide d'une nouvelle technologie numérique, cet outil offre aux Roannais l'occasion d'adopter les bons comportements, mais aussi d'anticiper de mieux gérer leurs crises d'allergies.



[SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE](#)



